

# Candidature au poste de maire

Bonjour à tous Trois-Riverains (es),

Je me présente Claude Trudel, j'habite Trois-Rives, secteur St-Joseph. J'ai adopté tout de suite la paroisse de naissance de mon épouse, lorsque nous nous sommes connus en 1990 et je suis fier d'y vivre depuis 2009.



J'ai travaillé 35 ans en santé mentale, pour le CIUSSS-MCQ comme préposé puis comme éducateur spécialisé de 1978 à 2012.

En 1993, un congé pour raison humanitaire nous amène mon épouse et moi à faire du bénévolat pour l'organisme Développement et Paix, pour une période de trois mois en Afrique.

Certains d'entre vous m'avez vu à l'écocentre, car j'en suis responsable depuis cinq ans. Je siège également au conseil d'administration du groupement forestier de Champlain, depuis 2 ans.

Bon vivant, honnête et facile d'approche, j'ai à cœur le bien-être et le respect des gens, peu importe leurs conditions sociales. Ce qui me permet de croire que je peux être un maire, à l'écoute de vos besoins. J'ai à cœur les intérêts et l'équité pour l'ensemble des citoyens de notre municipalité.

C'est pour toutes ces raisons que je porte ma candidature à titre de maire. N'oubliez pas de venir exercer votre droit de vote le 2 novembre prochain.

Félicitation aux conseillers élus par acclamation et bonne chance à tous les autres candidats (tes) en élection.

Merci de votre confiance, au plaisir de vous servir.

Claude Trudel